
Réunion statutaire du 03 septembre 2015 : Compte-rendu 

 

Présentes :  Marie-Antoinette, Jacqueline, Christianne, Raymonde, Annie, Véronique, 

Simonne, Chantal, Florence, Jeanne, Nelly, Rosemarie, Josiane, Laurence, Cécile, Nicole et 

Isabelle 

Invitée : Evelyne 

Excusées : Dominique, Christine, Thérèse 

Absentes : Bozéna, Nathalie 

 

1) La réunion est ouverte par notre sympathique proto qui ouvre l’année avec un beau 

discours sur les valeurs de l’amitié et on présente nos vœux de bon anniversaire à 

nos amies : Rosemarie, Annie , Christianne, Jacqueline, Cécile et Nelly. Encore un très 

bon anniversaire à elles. 

2) Annie prend la parole et nous annonce que la commission sociale sera dirigée par 

Rosemarie et Véronique. Véronique qui nous expose un cas malheureux pour un 

jeune garçon de son école qui se retrouve complètement démuni suite au décès de 

sa maman. Véronique se renseigne sur concrètement ce que l’on pourrait faire pour 

aider ce jeune en difficulté. 

3) Le gouverneur avait adressé un message aux Présidentes. Annie nous le résume . 

Dans son message, la gouverneur met en évidence l’amitié et souhaite que l’on 

investisse dans des associations proches de chez nous et si possible ayant un lien 

avec la scolarité des jeunes. 

4) Le calendrier de notre année est présenté par Annie.  On commence par notre buffet 

porchetta le 11 octobre prochain. En ce qui concerne les activités des autres clubs, 

Annie fera le maximum pour être présente mais demande d’être si possible 

accompagnée. 

5) Au mois de novembre, une  conférence sur le feng-shui sera organisée mais 

Raymonde se renseigne pour modifier la date , celle-ci tombant dans les vacances de 

Toussaint .Il serait peut être judicieux de chercher un endroit plus grand en fonction 

du nombre de personnes qui pourraient être présentes. 

6) Le 7 janvier, nous aurons la visite de notre Gouverneur et en principe tout le monde 

doit être présent. 

7) Nicole prend la parole pour l’organisation de la Porchetta. Tout se met en place tout 

doucement. Les invitations sont distribuées. Une liste pour la composition du panier 

gourmand sera envoyée. Pour la prochaine réunion, que chacune réfléchisse déjà à 

ses disponibilités et à ce qu’elle pourrait faire pour le buffet de crudités et ou le 

buffet dessert. 



8) Evelyne souhaite entrer à l’IW. Il faut donc commencer à préparer son intronisation. 

9) Chantal reparle de l’excursion organisée à Mons . Le diner coûte 30 eur et tous les 

autres détails seront envoyés par mail. 

10) Nelly nous propose une soirée théâtre dans laquelle elle joue . Tout est organisé aux 

profits des écoles de l’entité. Donc une belle soirée en perspective et en prime une 

petite aide aux écoles . 

11) Nous avons 2 grands défis à relever pour cette année : la journée familiale et la vente 

des calendriers. On remercie déjà vivement Thérèse qui s’est beaucoup impliquée 

pour trouver des sponsors. Il se murmure que les commerçants  de Thuin ont peur 

quand elle se balade en rue. 

 

Merci pour cette belle réunion , nous avons pu partager un beau moment de convivialité. 

A bientôt, 

 

Isabelle 

 

 


